



Nº2 10 de Abril, 2015 CNT Comarca de Guadix

REACCIONA



OCCUPY YOUR MIND.
THE REVOLUTION BEGINS WITHIN

CACIQUISMO

*La extensión de la sumisión feudal bajo un actual aspecto
“democrático”*

(Entiéndase democracia como aquel sistema en el cual el gobierno del pueblo lo ejercen aquellas personas “elegidas” por éste, un sistema donde las personas que lo viven no deciden sobre muchos aspectos de sus vidas, sino que delegan estas decisiones voluntaria o involuntariamente en una élite política, justificando y perpetuando así una jerarquía social con sus desigualdades, explotaciones y abusos).

En esta comarca, como en multitud de lugares y épocas del mundo, existe un factor atenuante a la hora de luchar por unas condiciones laborales dignas que permitan una evolución revolucionaria de la sociedad: el caciquismo, la antítesis de la libertad.

No es raro encontrarse en una situación en la que expresar una opinión contraria a la de quien acapara una gran cantidad de puestos de trabajo, dinero, contactos, posesiones o cualquier otro formato del poder material, puede cerrarnos las puertas de todos o muchos de los trabajos a los que podríamos optar por aptitud o vocación, como siempre, la mejor manera de enterrar genios potenciales. No es raro tampoco

que desde el Ayuntamiento se otorguen cargos y empleos “a dedo”, se lleven a cabo obras públicas mediante la contratación de empresas de amigxs o familiares de ediles y concejalxs, o se arregle el pueblo mediante talleres de empleo o brigadas de empleo público justo antes de unas elecciones a cambio de votos, pactos explícitos que bien podrían tacharse de soborno o extorsión. Como tampoco está fuera de lugar que curas, monjas, militares o guardias civiles acompañen a la élite política local durante las fiestas patronales.

Bien, pues en todas estas relaciones de poder quienes toman las decisiones son caciques, y lo que favorecen con éstas, es la dependencia de lxs obrerxs hacia ellxs, el clientelismo entre clases sociales de tipo vertical descendente, y conservar intacta la jerarquía que se instauró durante cuarenta años de dictadura fascista y los casi cuarenta de democracia y corrupción que han seguido, en caso de las instituciones católicas todo esto lleva sucediendo más de mil años.

Es por eso que se hace necesario tomar consciencia del potencial que tienen las pequeñas propiedades, obradores e industrias, las herramientas, las artes y las habilidades de lxs obrerxs si se ponen en común y se trabajan de forma cooperativa, y más aún si se colectivizan aquellos recursos que perecen lentamente en manos de caciques y terratenientes mientras estxs no les dan un uso más allá de la especulación. Para no depender del partido que gobierne para trabajar, para no mendigar en la iglesia un favor detrás de otro, para no emigrar más por motivos económicos o de falta de libertad, para no ser cómplices del robo de los recursos públicos que subvencionan campañas esperpénticas . . . para auto gestionar nuestras vidas, nuestro ocio y los recursos naturales, para no trabajar catorce horas diarias únicamente tres meses al año, ocho horas a cambio de seiscientos euros, o simplemente ser esclavxs de un empleo sin contrato, de un negocio sin ga-

nancias o de un silencio temeroso a cambio de poder seguir pagando hipoteca, agua, luz y comida . . .

"... y que bueno sería si trabajásemos las tierras todxs juntxs, sin amxs ni patronxs, y con los beneficios no comprásemos lujosas alhajas, sino que apoyásemos honrados proyectos locales, y entre todxs acompañásemos al medio natural que nos da la vida en su regeneración..."



**QUE NO TE PISEN,
CONTRA EL CACIQUISMO
ACCIÓN SOCIAL**

AUTOGESTIÓN PARA EL DESARROLLO COMARCAL

Nacho Caballero
Abril de 2015
Guadix (Granada)

Es por completo viable entrar en el mecanismo y en los mismísimos engranajes del actual sistema económico, para poner en marcha nuevas fórmulas de convivencia y de desarrollo económico.

Sí, éste sistema económico capitalista neoliberal, ha fracasado. El neoliberalismo (o técnicamente: pseudo-liberalismo), ha pervertido el ciclo económico, ha despreciado a la masa laboral y se ha hecho desaparecer el sueño de clase media que muchas mentalidades burguesas habían abrazado; el neoliberalismo nos ha dado una gran lección y nos ha dejado en bandeja las herramientas para continuar.

Parece raro, pero es verdad y voy a argumentarlo.

¿Qué herramientas se podrían usar?

Este sistema neoliberal se ha servido de las mejores herramientas de construcción social, pero claro está, todo hay que decirlo, lo ha empleado para beneficiar a la clase privilegiada, haciéndole ganar dinero como nunca antes.

Las herramientas son 3: la banca, con todas sus variantes de funcionamiento, las tecnologías y nuevas tecnologías de producción y la informática, junto con Internet.

En definitiva, esas herramientas han demostrado su funcionamiento de manera excepcional. Ahora bien, habrán de ser usadas para reducir la desigualdad, para ayudar a emprender economías del bien común y similares.

Los precedentes indican que la banca está pervertida

Lxs que buscamos y al final hemos encontrado las claves del presente caos, pensamos que hay que evitar los actuales desmanes en el futuro. No es lícito usar, para beneficio de unos pocos, los instrumentos de generación de riqueza. Es aberrante y se ha estado haciendo. Ahora toca rectificar. Hablamos de emplear nuevas fórmulas de gestión. Pero primero, vamos a ver cómo hemos llegado a esta situación.

Estamos hablando de episodios de la historia reciente que hay que evitar, como el rescate del sector automovilístico, en el que las naciones destinaron impensables cantidades de dinero público, condonaciones tributarias y emisión dineraria de finalidad expresa. Y una vez

resuelto el desaguisado económico, el sector automovilístico renacería, ¿verdad? y emergería, ¿verdad? fabricando millones de nuevos vehículos que serían (y así fueron) puestos en el mercado.

Ahora bien, se habían quedado hasta ese 2010 en stock millones de vehículos recién salidos de fábrica que, debido a la contracción económica provocada por las políticas económicas de recortes, no fueron vendidos en los años iniciales de la crisis de deuda, puesto que la demanda en el mercado de bienes había bajado. ¿Qué hacer con ellos?, preguntó un aventajado y asalariado analista económico de la élite. La industria del automóvil no es la culpable de la crisis. ¿Qué se va a hacer?.

Destruirlos, fue la respuesta. Y fue una respuesta verbal y una respuesta para los anales de la Historia y por cierto, los costes por la eliminación de cada uno de aquellos vehículos destruidos, fueron a cuenta de los estados.

Cuando miramos España, encontramos multitud de ejemplos similares, como éste que vamos a relatar: a finales de

2006 se habían construido en todo el territorio nacional más de 20.000 (VEINTE MIL) plantas de producción eléctrica de ciclo combinado de 1 MW de potencia, a los pies de numerosos polígonos industriales; polígonos industriales que iban naciendo en los dorados años del ladrillo ibérico.

Es decir, el sector eléctrico planeó una fórmula de provisión de energía eléctrica para esos polígonos y, de acuerdo con los informes que el Estado barajaba, las centrales productoras de electricidad de entonces, no estaban dimensionadas correctamente (las centrales están anticuadas, se decía).

Así que, se estableció la necesidad de fabricar puntos de producción que hicieran de apoyo al sistema de producción energética nacional: las plantas de ciclo combinado de 1MW de potencia.

De acuerdo con las cuentas, si el precio medio de cada una de esas plantas fue de 3 millones de euros, la inversión del estado, empleando fondos europeos, fue de 60 mil millones de euros, que son 10 billones de pesetas. Aquello fue un gasto y

no una inversión. Además, fue un gasto innecesario, cuando menos, puesto que no se han utilizado jamás ninguna de las 20 mil plantas.

¿De dónde vienen los recursos?

En definitiva, existe riqueza, tal y como se puede demostrar con ejemplos como el anterior: Y existe la riqueza, por lo mismo que existe un amanecer cada mañana, porque estamos rodeados de riqueza y recursos. Riqueza que en cambio, se está concentrando en y alrededor del avaricioso y desagradable capitalista de principios del siglo XXI.

Respondiendo a la pregunta que yo mismo me he lanzado: la riqueza proviene del carácter fiduciario o crediticio del dinero y no se sustenta en patrones físicos como el oro.

Para mí es fácil imaginar qué se podría hacer con esas cantidades de dinero desaprovechado: energías renovables, vehículos eléctricos, valorización de residuos, equipamientos sostenibles en las ciudades, industria y agricultura ecoló-

gicas, bibliotecas, centros de enseñanza, talleres culturales y de convivencia social perennes y perpetuos y otras más.

Por tanto ¿Cómo nos auto-gestionamos?

Se trataría de emplear una entidad financiera que proporcione recursos para proyectos de futuro basados en nuevas tecnologías. Esa entidad tiene en estos momentos un nombre: cooperativa de ahorro y crédito y nos recuerda en su funcionamiento y fundación e incluso, en cuanto al momento histórico, a las cajas de ahorro y monte de piedad.

En estos momentos la legislación se ha desarrollado en torno a las cooperativas de crédito y se han establecido mecanismos de control y auditoría que permiten evitar fenómenos de contaminación o perversión del espíritu solidario que envuelve el funcionamiento y la esencia de estas corporaciones.

Correcto, son entidades de crédito que promueven la creación de riqueza (carecen de naturaleza centralizadora),

no promueven la acumulación de capital o la inversión en bonos del estado o en economía especulativa, pues la cooperativa de crédito apuesta por el sector primario.

Y no es una cuestión de estilo, sino una cuestión de voluntades, ya que quienes se aproximan a la ventanilla del banco de España a registrar una entidad de esta naturaleza, buscan crédito para su negocio o empresa familiar o su proyecto profesional y se niegan a que quien le concede el crédito, sea una entidad que va a especular con sus títulos o propiedades en las que se basa su garantía. Más bien es una persona que busca concederse el crédito a sí mismo, es decir, está buscando la autogestión.

También tenemos que las cooperativas de crédito son gestionadas al modo democrático, son asamblearias y buscan la horizontalidad. Tienen además una vertiente solidaria, como hemos comentado y es que la clase empresaria concedora de su negocio, sabe que para que su negocio funcione, al resto de empresas les debe ir bien.

UN ATENTADO CONTRA EL PATRIMONIO DE LXS VECINXS DEL MUNDO RURAL

Abril de 2015
Guadix (Granada)

La nueva ley de Montoro, intenta terminar con la forma más pura de democracia: el Concejo Abierto de las zonas rurales.

El 30 de enero del presente año, lxs compañerxs del Ateneo Libertario Eduardo de Guzmán, integrantes de CNT Palencia, organizaron una mesa redonda en la biblioteca pública de esta ciudad para hablar sobre el expolio al que están siendo sometidos los bienes comunales. Entre lxs invitadxs esta-

ban: Carlos Lamalfa, abogado y secretario de la Federación Palentina de Entidades Locales Menores; Jerónimo Aguado «Jeromo», activista campesino perteneciente a la Universidad Rural Paulo Freire y a la Plataforma Rural de Amayuelas de Abajo (Palencia); Cristal Alaejos, procedente de León, integrante de la red *Stop Expolio* de los Bienes Comunales e integrante del grupo de creadorxs del video *Stop Expolio* (facilmente localizable buscándolo e cualquier buscador de

internet) y Qoliya, compañero de la Confederación Nacional del Trabajo de Valladolid.

Autogobierno basado en democracia participativa

Entre los objetivos del acto estaba el de difundir un modelo de autogobierno basado en una democracia participativa que tiene como protagonistas a lxs habitantes de un lugar que es gestionado entre todxs y tiene como filosofía la de satisfacer mediante mecanismos de ayuda mutua las necesidades comunes.

Se llegó a la conclusión de que estamos viviendo un momento en el que la participación ciudadana y campesina es de lo más necesaria, ya que no podemos perder el tipo de autogobierno que todavía existe en nuestro medio rural. Tenemos que conservarlo antes de que nos lo expolien.

Algunas de las consignas que salieron a la luz por parte de los ponentes fueron: «lo comunal no es terreno, es soberanía, es autogobierno»; «deberíamos levantarnos toda la población

contra el expolio de nuestros derechos, libertades y bienes comunales»; «las gentes de los pueblos nos han enseñado cómo vivir con poco»; «no entra en la lógica del capital que en los pueblos se pueda ser autónomos y autoorganizados»; «la sociedad se debe transformar desde abajo, con personas libres que se organizan entre iguales» o «la historia nos ha demostrado que la mejor opción de autogestión de los bienes son las colectividades».

Ley de Racionalización y Sostenibilidad Social

Actualmente existen miles de Juntas Vecinales esparcidas por toda la Península Ibérica y muy especialmente en el norte de la provincia de Palencia y que han visto cómo después de que se presentase la ley de Racionalización y Sostenibilidad de la Administración Local —también conocida como Ley Montoro— se les ha dado el plazo de un año para que rindan las cuentas del último lustro, y eso a pesar de que nunca tuvieron que presentarlas, ya que carecían de órgano de gestión tributaria para ello. Ahora, si no las presentaban a tiempo —les



dieron de plazo hasta el pasado 31 de diciembre de 2014— la citada ley Montoro les quitará la capacidad jurídica de gestión de sus bienes comunales. Con esto se persigue la disolución las Juntas Vecinales que gestionan las todavía millones de hectáreas de tierras comunales que existen por toda la península.

El número de asistentes fue de más de medio centenar de personas, en lo que fue un acto donde pudo participar activamente la gente del público, entre los que destacan la Plataforma de Omaña en León, que recibieron una gran ovación tras su intervención. Además vinieron al acto personas de distintas provincias como Álava, León, Valladolid, Asturias o del norte de Palencia.

Más de diez siglos de Concejos Abiertos

En esta charla se habló de la historia de los Concejos Abiertos —órganos de verdadera democracia directa y horizontal— que tras más de diez siglos de historia todavía existen hoy y que con esta nueva ley se pretenden erradicar de los

núcleos que aún los conservan, y que son los verdaderos protagonistas en la gestión de los bienes comunales. Se intenta así expoliar todo aquello que los Concejos Abiertos gestionan y que pertenece a todos los vecinxs, como pueden ser tierras, montes o ríos. Por lo que se concluyó en estas charlas, parece ser que estamos ante una verdadera desamortización encubierta que afecta a toda la península, especialmente en Castilla y en León. Posteriormente y ya en el local de CNT Palencia, se hizo la primera asamblea de la Coordinadora de Defensores de los Bienes Comunales que, contando con la participación de toda aquel la persona que quiso a título individual o representando a algún colectivo, comienza a organizar la lucha que se está llevando desde distintos puntos de la Península Ibérica.

SINDICALISMO OFICIAL Y ALTERNATIVO

Ignasi Toribio
Abril de 2015
Guadix (Granada)

Después de la II guerra mundial los países de Europa occidental adoptan el régimen capitalista y los sindicatos encuentran la posibilidad de aunar bajo este modelo intereses comunes entre todas las clases, lo cual produce en gran medida el abandono de las ideas revolucionarias que transformen la sociedad para adoptar una actitud pactista con la patronal y el gobierno. Esta construcción de sindicalismo oficial se torna a partir de este momento una herramienta de control de los sindicatos mayoritarios sobre las reivindicaciones obreras, que en gran medida frustran la transformación social de la vía revolucionaria.

En la actualidad los sindicatos oficiales UGT y CCOO han reducido la lucha obrera a simples tratos burocráticos con la patronal y el gobierno que eliminan la capacidad de movilización y participación de las trabajadoras, para mantener por un lado el control sobre los conflictos laborales y por otro la supremacía sindical. El resultado de este sistema está causando el descenso de las afiliaciones sindicales, la falta de capacidad de movilización de los sindicatos y su creciente dependencia de los recursos estatales, dando lugar a un proceso de crisis sindical.

Sus causas deben encontrarse en un marco amplio donde sea posible visualizar los distintos elementos que favorecen a ello, es así como se hace posible señalar los efectos secundarios del neo liberalismo global como son la precariedad, la alienación, el aislamiento, la división, etc.

El aparecer del yo sobre el nosotros y principalmente la pérdida de la conciencia colectiva sindical al delegar la lucha obrera a los grandes sindicatos convirtiendo esto en un circo donde las trabajadoras son simples espectadoras de sus propios conflictos laborales.

Para ser más precisos podemos señalar que estamos asistiendo a un proceso de desmovilización, es decir, si no hay conciencia sindical colectiva no hay movilización y si no hay movilización no hay participación. Todo esto nos lleva a una desarticulación sin precedentes del modelo transformador del sindicalismo primario, al desprestigio de la lucha obrera, y por arrastre, al de la alternativa sindical actual, situándolo en una posición marginal de la que resulta difícil escapar.

Es cierto que el sindicalismo alternativo también pasa por momentos de crisis internas, donde se hace necesario volver a cohesionarse con la sociedad y con el ámbito laboral, pero también es cierto que la alternativa plantea un modelo diferenciado del oficial que parte de sus presupuestos. En este sentido hablamos de sindicatos que no maman de las subvenciones del Estado sino que se autogestionan a partir de las cuotas de afiliación y se auto forman según las capacidades de cada una. Pudiendo así hacer un despliegue de valores donde el apoyo mutuo y la solidaridad juegan un papel determinante a la hora de afrontar un conflicto laboral que es inclusivo a todas las afiliadas y trabajadoras. Es más desde esta base se hace más tangible la búsqueda de las causas que originan los conflictos laborales como el régimen salarial y el trabajo como propiedad privada de la empresa, sin dejar de mirar los efectos colaterales como la reducción de plantilla, los cierres de fábrica, los despidos improcedentes, etc. La alternativa no trata el conflicto desde los efectos sino desde sus causas.

La salida a la crisis sindical debe de encontrarse en este tipo de alternativas, especialmente en las anarcosindicalistas, que puedan asegurar la socialización de los medios de producción, trabajo y consumo. El anarcosindicalismo debe impulsar a la clase trabajadora para que sea ella quien gestione los recursos y no la patronal ni el gobierno de turno, debe proporcionar las herramientas necesarias a la clase trabajadora para que sea ella quien accione las palancas de cambio de la acción sindical, de la lucha de clases, y no la dirección de los grandes sindicatos. Por ello se hace necesario que la alternativa se reconstruya desde la militancia directa y decidida para crear una conciencia colectiva de la clase obrera que rompa con la deslegitimación a la que se ve sometida, que permita la movilización de las trabajadoras y su participación directa en el conflicto.

De lo contrario seguiremos siendo marionetas de un sindicalismo cada vez más institucionalizado que rechaza y señala la acción directa continuada como forma de lucha agresiva y la toma de conciencia colectiva como desobediencia.

Es necesario replantearse la lucha obrera desde la alternativa sindical como el medio más directo, transparente y eficaz para acabar con el monopolio sindicalista oficial que en gran medida ha desvirtuado la lucha de las trabajadoras.

Acabemos pues, con la farsa de los acuerdos marco con la patronal y el gobierno que, más allá de los conflictos laborales, lo que busca es la hegemonía sindical y su perpetuación.

**NO TE DEFIENDEN
VIVEN DE TI**



**\$INDICATOS\$ DE ESTADO
¡¡ TRAIADORES !!**

LA REVOLUCIÓN SERÁ FEMINISTA, O NO SERÁ

Presentación de la Revista Antipatriarcal AK-69

La revista surge dentro del entorno anarquista, por la necesidad de reincorporar el trabajo de género dentro del movimiento, puesto que desde sus principios ha tenido una connotación patriarcal, y es ahora cuando están surgiendo planteamientos con respecto al género; se ha caído y se cae en el error de priorizar otras luchas (no menos importantes) antes que la lucha feminista, que no termina de verse como algo tan serio como es. Puesto que si luchamos contra ejes de opresión, debe verse la situación de la mujer y el resto de diversidades sexuales, dentro del sistema, como una opresión mascu-

lina. Consideramos que vivimos en una sociedad que dota al hombre de una serie de privilegios, que sitúan a la mujer en el ámbito doméstico y reproductivo y al hombre en el ámbito público y de liderazgo.

Dentro de las asambleas siguen perpetuándose roles sexistas o micromachistas, como la invisibilización de las compañeras dentro de los colectivos, o la ausencia de las mismas, se las suele considerar como una prolongación de sus parejas, se las responsabiliza de cualquier actividad que tenga que ver con Género y en el plano doméstico(aun dentro de los

colectivos) siguen soportando el peso de los cuidados y tareas (Hijxs, hogar etc..) continuando en la retaguardia.

Consideramos la lucha feminista como un proceso emancipatorio de la mujer contra la violencia masculina y por la destrucción de los roles que la sociedad nos asigna por nuestro sexo biológico. Defendemos la transgresión contra el heteropatriarcado hegemóni-

co, la diversidad sexual frente al binomio sexo-genero y las relaciones libres frente a lo idealizado del amor romántico. AK-69 es una publicación cuatrimestral editada en Granada-Almería, que podeis adquirir por 1 € en CNT Granada, CSOA La Redonda y Biblioteca Social Libre Albedrio.

MUERTE AL PATRIARCADO Y QUE VIVA LA LUCHA DE GÉNERO



¿POR QUÉ NO VOTO?

Abril de 2015
Guadix (Granada)

¿Será porque un voto no puede recoger mis deseos, mis pensamientos, mis haceres? ¿Será porque no creo en la representación sino en el empoderamiento personal y colectivo, desde la base, en la base y para la base? ¿Será porque una de mis máximas es la participación activa en la toma de decisiones y en la ejecución de las mismas? ¿Será porque creo en el poder de cada persona y en el que se origina gracias a éste en lo colectivo, un poder basado en parámetros de justicia social, de horizontalidad, de asamblearismo, de respeto?

En la lógica demócrata, esto del no votar hila bastante con argumentos inventados (“¿No sabes que si no votas tu voto va a la mayoría?”), con reproches históricos (“¡Que tú puedas votar hoy, eso que desprecias, se lo debes a la lucha y esfuerzo de muchas personas!”) y con juicios gratuitos y prepotentes (“¡No votar es de irresponsable y pasota!”).

La persona que practica la abstención activa por convicción política, por lo general, aquella de creencias anarquistas, o simplemente aquella que pasa

directamente de ir un domingo concreto a meter un papel en una urna, quizás esté manifestando una renuncia concreta y contundente, la de otorgarle al Estado y al sistema que lo sustenta (¿o es viceversa?) la conformidad para que todo siga siendo como es.

La diana del buen demócrata

Es esta persona la que se convierte en diana común para todo el elenco de demócratas que ven en esto de la representación (en el caso del Estado español) parlamentaria una oportunidad sin igual para cambiar las cosas, diana sobre la que volcar las críticas más altaneras y los comentarios más intolerantes “¿El día de la fiesta de la democracia y tú te quedas en casa?” “¡Luego no te quejes de que no has votado!”. Se han encargado de crear la figura de la persona que no vota como la pasota, si no participas del juego democrático es como si ya no tuvieras ningún derecho a hacer ninguna otra cosa, no estás legitimada ni tan siquiera a elevar una queja. Es más, incluso se diría que tu comportamiento.

de no votar se puede traducir en no hacer nada nunca.

Pero ¿cómo participar ante semejante panorama? Partidos concebidos como empresas privadas, cargados de ideología, pero sin proyectos que la evidencien más allá del puro neoliberalismo salvaje; programas políticos que se desconocen, que son incumplidos, al igual que las promesas electorales, casi de forma sistemática.

Un imperio de lo neutral, de lo aséptico, de lo de centro, en el que partidos políticamente enfrentados pactan para gobernar, en el que la mayoría absoluta se forma desde unos ínfimos índices de participación sin cuestionarse si es legítimo o no gobernar a nadie con tan poco respaldo.

Un sistema de gobierno central, desconectado de la realidad de las personas, de los barrios, de ciudades y pueblos, de las regiones, de las particularidades de cada zona, que trabaja a lo macro y bajo el criterio de “todo por la pasta”, ya sea un gobierno central del Estado, autonómico, provincial o municipal que existe para preservar el Estado del Bienestar y el in-

terés general. ¿Estado de qué, interés de quién? ¿Nadie se pregunta a qué obedece esta creación político- social de los grandes conceptos?

El hecho de que te gobiernen

En esto de la estandarización del discurso de las mentiras que se convierten en lo real, el discurso oficial aclama vencedor al ejercicio del voto para cambiar las cosas frente a confrontaciones directas contra el sistema. Y ha vencido, en lo genérico, en lo macro, y de momento, porque tiene anuladas otras formas de hacer, porque no se reconocen como válidas o porque son calificadas de radicales o de infructuosas. El hecho de que te gobiernen es, en gran medida, responsable de estas anulaciones, de no sentir como propio aquello que te han robado, de no percatarte ni tan siquiera del robo.

Sin embargo, quien no vota como acto político lo hace desde la convicción, en teoría y experiencias, de que el poder

no se delega, sino que es algo que le pertenece, que nos pertenece. Que eso de hacer política, que lo político, es algo diferente a lo que nos han contado. El hecho de que te gobiernen es, en gran medida, responsable de estas anulaciones, de no sentir como propio aquello que te han robado, de no percatarte ni tan siquiera del robo.

Sabe de primera mano que si lo desarrolla desde el antiautoritarismo y la horizontalidad puede lograr transformaciones en las que es y se siente partícipe, para acercarse un poquito más a un mundo y sociedad variopintas, de diferencias, de igualdades, de relaciones respetuosas y justas en todos los ámbitos de la vida.

Sabe que ni el activismo ni la forma de participación se realizan a través del ejercicio del voto, cumpliendo como buenas demócratas, delegando sin intervenir más allá de ser las ovejitas del rebaño, opinando si cabe desde el patio de butaca desde el que asistimos a esta cínica representación.

La tiranía del ritmo electoral

Últimamente lo vemos en algunas que han decidido involucrarse en esto de las estructuras del sistema empezando por el propio proceso electoral. Cómo han caído en el puro espectáculo, en el ritmo frenético para sumar votos, asumiendo las fórmulas más casposas porque quieren estar donde ellos están ahora, con los mismos formatos, o virando hacia otros lindes, sin crear cismas porque hay un objetivo, y el fin justifica los medios. Y seguimos comprobando que son dinámicas

incompatibles, que el ritmo de los procesos electoralistas te desconectan de las calles, de los colectivos, del pulso permanente que hay que mantener entre la realidad más dura y el sistema que la permite y desarrolla. Por eso, la información, el desarrollo de aptitudes de organización, de debate, de prácticas de asamblearismo, de consensos y de participación, de autonomía y autogestión, son más una exigencia en los tiempos que corren que una necesidad, para lograr esa transformación en lo personal, pero también en nuestro entorno.

Por eso, quienes construimos desde el respeto, la comunicación, la confianza y las premisas de justicia social sin autoridades que nos representen, nos roben o nos mientan, insistimos en nuestro empeño de hacer de otra forma para acercarnos a un mundo más libre, justo y solidario. Eso nos hace primar los medios, los procesos y no el fin en sí mismo, eso nos hace ingobernables, es por eso que no votamos.



CONTRA LA FARSA ELECTORAL, ABSTENCION ACTIVA

CNT Abril de 2015
Guadix (Granada)

Desde la C.N.T. manifestamos nuestra absoluta desvinculación de Podemos y de cualquier otro partido político. Pese a que llevamos más de 105 años repitiéndolo parece que hay que seguir diciéndolo alto y claro.

Como anarquistas y anarcosindicalistas, frente al circo electoral defendemos la misma opción que ante las elecciones sindicales: la Abstención Activa, es decir, la abstención por convencimiento propio. Un convencimiento que deriva del rechazo a la llamada “legalidad

democrática”. No queremos legitimar este sistema inhumano que nos está robando la vida, no queremos que ningún polítix o liberadx decida por nosotros y nosotras.

El bipartidismo no es el problema, tampoco lo es la celebración de más o menos referéndums. El problema tiene que ver con la ingestión cada cuatro años de este la droga electoral diseñada expresamente para el adormecimiento de las masas. La libertad no consiste en elegir a los amxs que nos van a someter, sino en librarse

de ellxs de una vez y construir de forma colectiva una sociedad que posibilite la recuperación de nuestras vidas a través de la solidaridad, la igualdad y la libertad.

Como libertarios y libertarias, los combatiremos cualquiera que sea el maquillaje

ideológico tras el cual se parapeten y allá donde intenten posar sus garras.

No nos representan. Queremos una sociedad de iguales y eso significa una sociedad sin gobernantes ni políticxs que decidan por nosotros y nosotras.

LA LUCHA ESTÁ EN LA CALLE



NO EN EL PARLAMENTO



LISTA DE SUICIDIOS RELACIONADOS CON DESAHUCIOS EN EL AÑO 2014 Y 2015.

Si quieren desahuciarte recuerda que no estás sol@, contacta con la Plataforma de Afectadxs por las Hipotecas.

Sospechamos que esta lista está incompleta. Si tienes cualquier información no dudes en ponerte en contacto con nosotrxs o con la plataforma de Stop Desahucios más cercana, en el caso de la comarca de Guadix:

- Asamblea de Lanteira pahlanteira@gmail.com
- Asamblea de Benalúa que se celebra los martes a las 20:00 frente al ayuntamiento, 2015.

2015

21 de Marzo: Se suicida una compañera de la PAH de Ansoaín después de que la Caja Laboral le denegase la aplicación del código de buenas prácticas (#DEPMiren).

13 de Marzo: Se suicida un hombre que vivía de alquiler en La Almozara, Zaragoza, un día antes del desahucio.

5 de Febrero: Una mujer se suicida en Zaragoza horas antes de ser desahuciada de la vivienda donde vivía de alquiler desde hacía más de 30 años.

2014

24 de noviembre: Un hombre se suicida horas después de su desahucio en Logroño.

27 de Julio: Se suicidia un compañero de Stop Desahucios Granada por encontrarse en proceso de desahucio con Banco Mare Nostrum en Maracena (Granada).

26 de Junio: Se suicida un afectado por ejecución hipotecaria en los Corrales de Buelna (Cantabria). 19 de junio: Un vecino de Arganda intentó suicidarse ayer tras recibir una carta de desahucio enviada por el IVIMA.

13 de Junio: Muere el anciano de 83 años que dejó de comer y de beber, deprimido por el desahucio al que se veía abocado junto a su ahijada discapacitada de 41 años. Un 'fondo buitres' asesorado por Aznar hijo sigue queriendo echarla.

13 de Junio: Una vecina de Morón en estado grave tras arrojarle por el balcón de su piso.

30 de Mayo: Un hombre se suicida en Cala Rajada porque iba a ser desahuciado. El fallecido dejó una nota en la que pedía perdón por no poder pagar el alquiler.

1 de Abril: Se suicida un hombre en Pego (Denia) por las deudas de su vivienda. Una concentración en Sol en su memoria fue disuelta por la UIP.

UNA MUJER SE ARROJA AL VACÍO CUANDO LA IBAN A DESALOJAR DE SU CASA

POLÍTICO

BANQUERO

GESTOR
PROCESAL

JUEZ

AUXILIAR
JUDICIAL

POLICÍA

CERRAJERO



NOSOTROS SÓLO HACÍAMOS
NUESTRO TRABAJO

AGENDA

21 de Abril

De 11 a 12 h, en el centro de usos múltiples de La Calahorra. Teatro de Títeres, obra "Afuera es un lugar".

24, 25 y 26 de Abril

Encuentro de la red de permacultura del sureste ibérico (REPESEI).

1 de Mayo

Comida en Alquife celebrando el día internacional de la clase trabajadora, coincidiendo con las fiestas patronales de dicho pueblo.

1, 2 y 3 de Mayo

IV encuentro de la red estatal de decrecimiento en Granada.

Para más información sobre cualquiera de estos eventos u otras cuestiones relacionadas con esta publicación, este es nuestro email de contacto: cntguadix@gmail.com



DISTRIBUIDORA LIBERTARIA CNT GUADIX.

(Listado de libros)

1. La cocinera de Buenaventura Durruti.
2. Mi paso por la columna Durruti 26 división.
3. Los hijos de Lucas Gutiérrez López.
4. Guerra, revolución y exilio de un anarcosindicalista.
5. Reflexiones para acción (I,II,III y IV).
6. Maroto, El Héroe.
7. Siempre Volviendo a Empezar (CNT dentro y fuera de España).
8. El organismo económico de la revolución.
9. Historia de un ideal vivido por una mujer.
10. Oleadas terroristas.
11. Vidas cortas pero llenas.
12. África rebelde.
13. Anarcosindicalismo, teoría y práctica.
14. Realzamiento de la CNT 1975-1979.
15. Realizaciones revolucionarias y estructuras colectivistas de la Comarcal de Monzón (Huesca)
16. Democracia y sindicalismo de estado.
17. Voces Anarquistas. (Historia oral del anarquismo en Estados Unidos).
18. Homenaje a Cataluña.
19. Feminismo y utopía.
20. Comunidades sin estado en la montaña vasca.
21. 100 imágenes para un centenario.
22. CNT 1910-2010.
23. Diseño sin diseño. 50 objetos anarquistas.
24. La democracia y el triunfo del estado.

PAYASO

El payaso posee el drama de la vida,
en sus zapatos.

El payaso sueña que vive,
en la verdad de sus mentira.

El payaso oferta,
!Tú decides!

Camina el payaso entre la burla,
camina el payaso,
a sabiendas que no llega.

¿Viste padre a ese payaso?
Hijo el payaso no se ve,..
¡Se siente!

¿Viste abuelo a ese payaso?
No hijo, crecí demasiado.

A Alberto Quirós, Nacho Camarero
y a Zaida: “bonito ser que llegó a mi camino”.
Además de a esa gente de “acircándonos”, por llevar la
alegría donde imperan otras cosas.

*Antonio Beas, de su libro
“Desde la anarquía de mis sentimientos”.*

CONSTRUIR LA LIBERTAD

Cuando decidamos detener el tiempo,
espantar aquellos fantasmas
que nos impiden avanzar,
volver a creer en los sueños,
volver a ser como aquellxs niñxs pequeñxs
que se acababan de enamorar.

Cuando inundemos de nuevo
de magia nuestras vidas,
cuando seamos nosotrxs los que decidamos
que senda queremos caminar,
cuando no quede nada ni nadie que nxs dirija,
volveremos a construir juntos
nuestra propia libertad.

Olga Carrascosa Pérez

